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Azienda: POLICOOP                                                 
 

Destinatario  DIR, RAQ,UTC, UND, UCO, UAQ, UCT TUTTI 

 e p.c. Policoop, Presidente Municipio 7 Ponente, Dirigenti scolastici, Docenti e genitori 
 

Data incontro 25/03/13              

Orario incontro dalle 14 .30 alle 16.30 

Ordine del Giorno come da convocazione: 

1. Compilazione questionario Customer satisfation 

2. Andamento del servizio 

3. Formazione  commissari mensa   dalle  15  alle  16 

 

Partecipanti:   (Elenco f. firma allegato) n° 23  rappresentanti commissione mensa, Funz. 

Tecnici Gambi M. Sabatino A. , Rappresentanti Azienda Policoop, Grilli N., Esposito D.  

Dott. Quario 

 

 

DESCRIZIONE  

L’incontro si è aperto con le consuete presentazioni dei partecipanti   

E’ stato presentato, distribuito e raccolto  il questionario relativo all’indagine customer 

satisfation per l’anno scolastico 2012/13 rivolto ai rappresentanti della commissione 

mensa 

 

Per il momento della formazione, UCT ha presentato il servizio ristorazione ai 

rappresentati delle commissioni mensa di nuova nomina e ha illustrato le istruzioni 

operative da  seguire durante le  visite . Sono stati  informati  della presenza  del  sito 

internet al quale possono accedere  per  visionare le  linee guide e riprodurre  i verbali 

da compilare durante i controlli.  

I genitori e docenti sono stati portati a conoscenza  circa alcuni progetti che sono stati 

attuati nel nostro territorio, come l’introduzione di posate in acciaio per aver un minor 

impatto ambientale, riducendo cosi’ il consumo di materiale plastico durante la 

distribuzione del pasto e quello di educazione alimentare rivolto ai ragazzi della classe 4 

della sc. Pr. Thouar.  

Abbiamo inoltre reso noto  che la sperimentazione “ inversione delle portate”,  dove 

viene servito prima il secondo e dopo il primo piatto, effettuata presso la sc. Pr. Alfieri  

servita da altra azienda, ha avuto un buon esito, in quanto ha migliorato il consumo del 

secondo  piatto molto spesso lasciato. 
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Si è dato quindi spazio ai presenti: 

Sc. Pr Paganini: un genitore è rimasto soddisfatto del servizio, ma sorpreso dal notevole 

spreco di pane ; suggerisce di diminuire il quantitativo. UCT fa presente che spesso si 

presenta questa problematica nei refettori e che vi sono degli Enti Morali codificati che 

raccolgono il pane e la frutta non consumati.  

 Nel nostro territorio le scuole con cucina diretta  collaborano con il distretto sociale 

per una raccolta trimestrale  di generi  a lunga conservazione ma, per quanto riguarda  la 

raccolta quotidiana, non sempre è continuativa. Il dott. Quario tecnologo dell’Azienda, 

vorrebbe in futuro poter creare un unico punto di raccolta  di pane e frutta giornaliero, 

per agevolarne il ritiro. 

 

Sc. Inf. Branega : l’insegnante informa che i piccoli utenti non gradiscono l’arancia, viene 

richiesto all’Azienda di poter preparare  la spremuta  o  acquistarla confezionata. 

 

Sc. Sec. Voltri 2  : la mamma riferisce un certo malcontento da parte di alcuni genitori 

circa il piatto unico “ panino” proposto alle scuole secondarie riconoscendo  però che i 

ragazzi ne   sono contenti. 

 

Sc. Pr. Thouar : la mamma comunica che a volte mancano alcune brocche ed un’insegnante 

chiede spiegazioni sul rapporto addetti/utenti poiché in alcune giornate,  quando il 

numero degli utenti è molto alto, il servizio è più lento. L’azienda  presterà sempre la 

dovuta  attenzione al numero delle persone .  

 

Sc. Inf. Emma Valle :  una mamma riferisce che a volte le mele e le pere previste per la 

frutta snack risultano un po’ dure. 

 

Alcuni genitori fanno presente che le patate stick non sono molto appetitose, UCT 

informa  che tale problematica è già stata segnalata e a tal proposito  è stata fatta la 

sperimentazione di un nuovo prodotto di patate a spicchi che risultano migliori. 
 

Nonostante che ci sia la consapevolezza che la  frutta  sia bio, i genitori della Scuola Infanzia, 

lamentano la scarsa gradibilita’ della frutta snack come merenda, dovuta alla poca praticita’ (ad 

eccezione del Frulla’ e del Succo di frutta) in quanto è necessario sbucciarla per proporla ai 

bambini. 

   

     L’incontro è terminato alle ore  16.30 

 

                                                                         UCT PONENTE 

                                                                             Funzionari 

                                                                       Gambi e Sabatino 

                                                                     


